

Buenos Aires, 9 de agosto de 2023.-

Informe mensual Plenario N°112

---

- 1- El proyecto Alto Grande Asamblea sigue frenado por la medida cautelar y el amparo en curso; la obra de la esquina de Av. Asamblea y Pumacahua avanza, la medida cautelar la perdimos y seguimos tramitando el recurso de amparo. Seguimos participando en actividades con otros barrios que se oponen al NUEVO CODIGO URBANÍSTICO DE 2018 y reclaman sus espacios verdes.
- 2- Participaremos 15/7 a de la Fogata de Parque Chacabuco realizada por EL COLECTIVO CULTURAL Pque. CHACABUCO.
- 3- El viernes 28 de julio de 2023, vecinos de Recuperando Flores Norte nos reunimos con el Presidente de la junta comunal 7, Ing Federico Bouzas (Cambiemos), Néstor Iglesias Comunero (Cambiemos), Mariana Noya G. Operativo Gestión Administrativa y Julián Cappa Comunero (Unión x la patria) en Páez y Bolivia, también nos acompañaron los vecinos Carlos Paz y Marcelo Lorenzo, realizamos una recorrida por el barrio para exponer la tremenda situación que se vive en esta zona y pedir respuesta sobre nuestras Mociones (2) presentadas en ante Consejo Consultivo hace 3 meses. A los pocos minutos de iniciada la reunión, ocurrió un hecho de violencia inadmisible, presuntos trabajadores del taller clandestino sito en la calle Páez 2600 -clausurado por la AGC hace casi dos meses, pero que continúa en actividad con faja de clausura en puerta, nos insultaron, amenazaron y hasta llegaron a golpear impunemente a 2 vecinos a la vista de una veintena de personas, incluyendo al Presidente de la Comuna, Federico Bouzas. Ese hecho, que requería una acción por parte del Presidente comunal,

quien fuera testigo directo de las situaciones de corte mafioso que se vive en esta zona, no la tuvo! Exigimos una acción urgente ante estos hechos, ante el reclamo de los vecinos y en lo que respecta a tomar una acción definitiva sobre la postura de la junta comunal, frente a estos hechos denunciados ininidad de veces.

Como máxima autoridad de la Comuna, y representante de quienes vivimos en la zona, es imperativo que los vecinos tengamos una respuesta urgente, de quién ejerce el poder político en la Comuna 7. Queremos destacar nuestro agradecimiento a Julián Cappa, que siempre estuvo junto a los vecinos, se tomó el tiempo de explicarnos el código y acompañarnos en nuestro reclamo, destacamos el apoyo como vecino, hasta en lo más mínimo, que es escuchar y ser empático.

De hecho, esta situación ya fue mencionada y advertida en el año 2018, también en el consejo consultivo, donde se mencionaba que el actual código urbanístico tenía esta clase de vicios y errores. Nadie nos tuvo en cuenta y se avanzó por sobre la voluntad y el desconocimiento de los vecinos de manera cobarde e impune.

Invitamos a quienes quieran sumarse y/o tengan inquietudes que involucren nuestra comisión a escribirnos al mail:

[com.urbanismohabitatypaisaje@gmail.com](mailto:com.urbanismohabitatypaisaje@gmail.com)



Mariana Díaz

DNI: 17958797



Karina Alegre

DNI: 23051459



Ariel Rota

DNI: 23299267